

Viernes 9 de octubre de 2015

*"La vida no es un problema a ser resuelto, sino una realidad a experimentar."
Soren Kierkegaard*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.54

Euro

18.68

**ComUniCCo
Financiero**

IMC



EL ECONOMISTA™

Destaca el desempeño de México en Latam: Lagarde

Lima, Per. Chile, México y Colombia, se ubican en América Latina como las economías de mejor desempeño gracias a sus reformas del sector educativo, laboral y energético, aseguró la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde. Pero como todos los países, enfrentan el reto de cuidarse de contagios por la reciente volatilidad internacional y la menor consistencia de la actividad económica mundial, advirtió. En la conferencia de prensa que marca el inicio de las Reuniones Anuales del FMI y el Banco Mundial, la directiva aseguró que hay grandes divergencias en la situación económica de la región latinoamericana. En el Salón Nazca del Museo de la Nación, Lagarde reconoció los avances de la mayoría de los países locales en aspectos como la solidez macroeconómica, formación de colchones de reserva y manejo de instrumentos financieros de alta sofisticación, como una muestra de que "América Latina no es la misma que hace 20 años" .

El Financiero

PIB per cápita caería a su menor nivel en cinco años

La depreciación del peso frente al dólar registró una nueva víctima, que es el PIB por habitante. El Producto Interno Bruto (PIB) per cápita del país caería a 9 mil 592 dólares en 2015, la cifra más baja desde 2010, cuando llegó a 9 mil 196 dólares por persona, según el Fondo Monetario Internacional (FMI). Este indicador, que mide lo que corresponde a cada habitante del valor de la economía, tardaría cuatro años, es decir hasta 2019, en recuperar el nivel de 2014, según las cifras del reporte de Perspectivas Económicas Globales que elabora la institución.

REFORMA

Califican de opaco redondeo en tiendas

Gran molestia genera entre los consumidores cuando pagan un producto en fracciones de moneda de difícil disponibilidad. Por ejemplo, es frecuente encontrar en las tiendas de autoservicios productos como una bolsa de tostadas en 19.44 pesos. Si el consumidor paga con 20 pesos, no recibe 56 centavos de cambio, sino 50. "Este manejo de cobro y cambio está en la más completa opacidad", indicó Daniel Gershenson, presidente de la asociación ALconsumidor. "El día que se hagan cambios y se transparente, nos vamos a dar cuenta que estamos hablando en cantidades que, si la multiplicas por día, semana, mes o año, son cantidades considerables".

Viernes 9 de octubre de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Firma de Convenio
IMCP-ANFECA



Firma de Convenio
IMCP-CCE



Socios Adherentes
De la AIC



NOTAS FISCALES:

INEGI / Índice Nacional
de Precios al
Consumidor del mes de
septiembre de 2015



SHCP / Nuevo
Reglamento de la
Ley del ISR



SAT / Firma con el
Consejo Nacional
Agropecuario en
materia de
devoluciones de IVA



MILENIO

Pide Carstens acciones para meta de inflación

El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, dijo que para cumplir con las metas inflacionarias deben emprenderse acciones más allá de seguir el comportamiento de los precios, y pidió mayor coordinación con otras autoridades. "Las metas inflacionarias están vivas y son útiles", dijo el titular del banco central durante un panel en el contexto de la reunión anual del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial en Lima, Perú. "Lo importante es cómo se maneja la forma en que se comportan los precios. Y eso tiene que ver con la meta inflacionaria, así que debemos tener acciones complementarias ahí".

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Se lleva un buen camino fiscal: Agustín Carstens

México lleva un buen camino fiscal que ayuda en el tema de protección de la economía, sobre todo por la caída de los petroprecios y los problemas que se enfrentan en el exterior y que afectan las finanzas internacionales, dijo Agustín Carstens, gobernador del Banco de México. En entrevista previa al inicio de la Asamblea de Gobernadores del Fondo Monetario Internacional, Carstens coincidió en que se reconocen los avances y también la protección del uso de derivados para cubrir los ingresos petroleros fiscales, además que se trabaja en disminuir la deuda del país en relación con el Producto Interno Bruto (PIB).

La Razón

razon.com.mx

TPP será firmado por los presidentes a inicios de 2016

El jefe del equipo negociador mexicano del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, siglas en inglés), Francisco de Rosenzweig, señaló que el tratado será firmado por los presidentes de los países a principios de 2016. "Lo que viene por delante es la implementación, primero la revisión legal y, bueno, la firma de los presidentes, que se hará a principios de 2016", afirmó el también subsecretario de Comercio Exterior de México, de visita en Nueva Delhi para participar en el VI Cónclave India-Latinoamérica y el Caribe. De Rosenzweig reconoció que una negociación entre dos economías "siempre es un reto", pero destacó que este es un acuerdo "muy balanceado" y "muy positivo" para los intereses tanto "ofensivos como defensivos" de México.

Viernes 9 de octubre de 2015

CNNEXPANSION

El capitalismo no puede sobrevivir a tasas de 0%: Bill Gross

Muchas personas creen que ha llegado el momento de que la Reserva Federal destete a la economía estadounidense de su dependencia al dinero fácil. Señalan como argumentos las mejoras en el mercado laboral, la tendencia alcista en las acciones y las ventas de automóviles que se han disparado aun más. Pero Bill Gross, el destronado "rey" de los mercados de bonos, va un paso más allá. Argumenta que la existencia misma del capitalismo se ve amenazada por las tasas de interés extremadamente bajas de la Reserva Federal.



Ley laboral sin cambios por Acuerdo Transpacífico: Guajardo

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, aseguró que no habrá cambios legales en materia laboral por el Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica (TPP), el cual entraría en vigor a finales de 2017 o inicios de 2018. Entrevistado en el marco de la tercera Semana del Emprendedor que finaliza este sábado, el funcionario federal sostuvo que el TPP no implica modificaciones a la ley laboral mexicana. Indicó que no hay extraterritorialidad de cumplir otras leyes que no sean las nacionales, pero aclaró que a diferencia del Tratado de Libre Comercio de América de Norte (TLCAN), en el TPP los capítulos ambiental y laboral no están paralelos.



México tiene la voluntad y capacidad para resolver desafíos en materia de DH: Segob

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong aseguró que México "tiene la voluntad y la capacidad para resolver sus desafíos en materia de derechos humanos". Luego de que el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Reiz Ra'ad Al Hussein, respaldó el informe del GIEI en torno a la crisis que se vive el México en materia de derechos humanos; el encargado de la política interna del país, admitió que el tema es los principales retos del Estado mexicano.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(08/10/15)	3.00
TIE 28 (08/10/15)	3.3106
TIE 91 (08/10/15)	3.3250
TIE 182 (07/10/15)	3.4925
CETES 28 (06/10/15)	2.98

Reservas internacionales (mdd)

(02/10/15)	180,307.9
------------	-----------

Inflación anual

(Sep. 2014-Sep. 2015, %)

Objetivo de
inflación **3.00**

Intervalo de variabilidad

porcentual ± 1 punto

Inflación * 2.52

Inflación
subyacente * 2.38

Inflación mensual

(Sep. 2015, %)

Inflación * 0.37

Inflación
subyacente * 0.37

UDIS (09/10/15) **5.319915**

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Viernes 9 de octubre de 2015



Bolsa mexicana gana por expectativas sobre tasas EEUU tras minutas Fed

La bolsa mexicana ganaba en sus primeros negocios del viernes por tercera sesión consecutiva, luego de que las minutas de la más reciente reunión de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos mostraron que el banco central no tiene apuro en elevar sus tasas de interés. A las 8.43 hora local (1343 GMT), el índice líder IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, ganaba un 0.55 por ciento a 44,320.34 puntos.



Inflación en México, cinco meses en mínimo histórico

En septiembre, los precios al consumidor aumentaron 0.37 por ciento y la inflación a tasa anual se ubicó en 2.52 por ciento, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El dato liga cinco meses en nivel mínimo histórico. El aumento mensual fue resultado del alza estacional en servicios educativos, como primaria y secundaria por el inicio escolar, y en algunos precios agropecuarios, lo que en parte fue contrarrestado por la baja en la gasolina de bajo octanaje y servicios profesionales, entre otros. La tasa anual de inflación retrocedió de 2.59 por ciento en agosto, a 2.52 por ciento en el noveno mes de 2015. La inflación anual registró un nuevo nivel mínimo histórico desde 1969, cuando inició el registro de este indicador, y el quinto de forma consecutiva, y por novena ocasión se ubica dentro de la meta de inflación para 2015, de 3.0 por ciento, más/menos un punto porcentual.



Se prevén lluvias en el norte y noreste del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que la baja presión de núcleo frío se localizará sobre el mar de Cortés y continuará asociada con la inestabilidad atmosférica superior y con la entrada de humedad del océano Pacífico. Debido a esas condiciones se prevén nublados con lluvias puntuales fuertes con tormentas eléctricas severas y granizadas en Baja California Sur, Chihuahua, Durango, Zacatecas y Sinaloa y de menor intensidad en Sonora y Nayarit. La baja presión del núcleo frío también provocará descenso de temperaturas y vientos fuertes con rachas de hasta 50 kilómetros por hora en Baja California, Baja California Sur, Sonora, Chihuahua y Sinaloa; de hasta 65 kilómetros por hora y oleaje elevado en el mar de Cortés.

